

# Najat ARBIB



Vice-présidente du tribunal  
de première instance de  
Liège

## Informations personnelles

49 ans

Rue de Bruxelles, 2

4000 Liège

Najat.arbib@just.fgov.be

## Mon parcours

- De 1998 à 2003 : avocate au barreau de Liège.
- De 2003 à 2007 : juriste de parquet à Neufchâteau.
- De 2007 à 2009 : stagiaire judiciaire au tribunal de première instance d'Arlon.
- De 2009 à 2013 : juge de complément dans le ressort de la Cour d'appel de Liège (Arlon et Neufchâteau).
- Depuis 2013 : juge au tribunal de première instance de Liège.
- De 2014 à 2019 : membre de la commission de surveillance de la prison de Lantin.
- Depuis 2020 : vice-présidente du tribunal de première instance de Liège.
- Depuis 2020 : membre de la commission de nomination et de désignation du CSJ.
- Maître de stage des magistrats en formation de deuxième année.
- Maître de conférence à l'Université de Liège pour la certification des experts judiciaires et des traducteurs et interprètes jurés.

## Mes engagements et mes objectifs

Le Conseil supérieur de la justice a pour mission de traiter les plaintes introduites relatives au fonctionnement de l'ordre judiciaire et de formuler, à cet égard, des recommandations. Il a également pour rôle de sélectionner les magistrats.

Le premier mandat que j'achève m'a confortée dans l'idée qu'il est, plus que jamais, **essentiel que cette sélection reste indépendante de toute forme d'ingérence et de considération partisane**, et de continuer à privilégier la qualité des candidats, et ce, en adéquation avec les besoins des juridictions. C'est une tâche difficile, parfois mal comprise, pour laquelle l'expérience que j'ai pu accumuler est une force. J'espère qu'elle pourra encore servir la magistrature et la justice.

Mes principaux objectifs sont de continuer :

- à œuvrer pour **l'attractivité** de la profession de magistrat au moment où se profilent un statut social, un éventuel nouveau régime disciplinaire...,
- à améliorer la **formation des magistrats** eu égard aux changements législatifs fondamentaux et imminents,
- à **repenser l'accompagnement des chefs de corps** dans les nouveaux défis tels que la mise en œuvre d'une vraie politique de ressources humaines et de bien-être au travail,
- à approfondir la **réflexion quant aux enjeux sociétaux** comme l'analyse de la perception du citoyen de l'existence d'une justice de classe, ou à la place de la justice dans les rapports humains...

## Ma motivation

Convaincue du rôle essentiel du CSJ dans notre paysage institutionnel, je souhaite poursuivre l'exercice de cette mission, et apporter à l'institution, outre **mon enthousiasme, ma détermination** et **l'expérience d'un premier mandat**.

Forte de quinze années d'expérience en tant que magistrat, je souhaite solliciter à nouveau votre suffrage pour ce nouveau mandat pour mettre mes compétences au service de mes collègues, de notre système judiciaire et des justiciables.

J'espère pouvoir vous convaincre de l'intégrité de mon engagement et de mon éthique. Je suis consciente des enjeux à venir pour lesquels je suis prête à m'investir de manière positive et dynamique.